

CRÓNICA PARA EL FUTURO ABORDARÁ LA RELACIÓN ENTRE PROYECTOS DE INVERSIÓN E INTERESES DE LA SOCIEDAD CIVIL

Este viernes 16 de mayo se publicará en "El Mercurio", El Mercurio de Valparaíso y Emol una nueva edición del cuerpo periodístico especial Crónica para el Futuro. En esta, la cuarta entrega, se abordará cómo conciliar la realización de proyectos de inversión y los intereses de las comunidades.

Especial atención se pondrá en el actuar de Organizaciones no Gubernamentales (ONGs) y la tensión que muchas veces se origina entre estas y el desarrollo de iniciativas, y lo que termina convirtiéndose en una suerte de "permisología" originada desde la sociedad civil.

A través de reportajes y entrevistas, este cuerpo ahondará también en propuestas de solución para mejorar el sistema de evaluación de proyectos que podrían ser un aporte para el país.

Crónica para el Futuro busca detectar los mayores desafíos que tiene actualmente Chile para retomar su camino al desarrollo y, sobre todo, identificar ideas para conseguirlo. Las ediciones anteriores —disponibles en www.digital.elmercurio.com— han tratado sobre la crisis de seguridad, la necesaria modernización del Estado y los problemas de gobernabilidad que enfrenta el país.



La de este viernes será la cuarta edición de Crónica para el Futuro.